
Die SPD-Fraktion möchte wissen, ob die Beschaffung eines festen 

Notstromerzeugers für die Freiwillige Feuerwehr bald erfolgt.  
 

Die Verwaltung verweist auf den nicht-öffentlichen Teil der Sitzung, in dem 
dieses Thema behandelt wird.  


